

Matthew Robbins Candidate Statement

While at the University of Waterloo, I was actively involved in with the Canadian Association of Physicists, such as by volunteering on the program committee for the 2019 Canada-America-Mexico graduate student physics conference and on the science policy committee. As a PhD student, I also advocated for graduate student interests through my involvement with the University of Waterloo Graduate Student Association. In addition, I served as Coordinator of the Graduate Studies Endowment Fund, which is an organization that provides graduate students the financial resources necessary to enact innovative ideas within their department and faculty, such as through student-led conferences, departmental improvements, and social events. (Now, I serve on the Board of Directors of GSEF as an alumni representative).

As a candidate for Director of Student Affairs, I am committed to supporting undergraduate and graduate student interests by working closely with student representatives to foster a vibrant and connected student community across Canada. As part of this plan, I will facilitate a Canada-wide survey of university physics student groups/organizations to assist the Student Affairs Committee in helping support each organization's activities. This will have the added benefit of helping publicize the CAP and what it can offer students. During my tenure as Director, I also want to enact initiatives to help show students the many possible careers that exist beyond academia. Since many students pursue careers outside academia, it is essential for the Student Affairs Committee to help support and guide them along diverse career paths.

Matthew Robbins Déclaration du candidat

Lorsque j'étais à l'Université de Waterloo, j'ai participé activement aux activités de l'Association canadienne des physiciens et physiciennes, notamment en siégeant bénévolement au Comité du programme de la Conférence de 2019 Canada-Amérique-Mexique pour les étudiant(e)s diplômé(e)s en physique et au Comité de la politique scientifique. En tant qu'étudiant au doctorat, j'ai également défendu les intérêts des étudiant(e)s diplômé(e)s en participant à l'Association des étudiants diplômés de l'Université de Waterloo. En outre, j'ai été coordinateur du Graduate Studies Endowment Fund, une organisation qui fournit aux étudiant(e)s diplômé(e)s les ressources financières nécessaires pour mettre en œuvre des idées novatrices au sein de leur département et de leur faculté, notamment par le biais de conférences organisées par les étudiant(e)s, d'améliorations départementales et d'événements sociaux. (Aujourd'hui, je siége au Conseil d'administration du GSEF en tant que représentant des ancien(ne)s étudiant(e)s).

En tant que candidat au poste de Directeur des affaires étudiantes, je m'engage à soutenir les intérêts des étudiants de premier cycle et des cycles supérieurs en travaillant en étroite collaboration avec les représentant(e)s des étudiant(e)s afin de favoriser une communauté étudiante dynamique et connectée à travers le Canada. Dans le cadre de ce plan, je faciliterai une enquête pancanadienne sur les groupes/organisations d'étudiant(e)s en physique dans les universités afin d'aider le Comité des affaires étudiantes à soutenir les activités de chaque organisation. Ceci aura l'avantage supplémentaire d'aider à faire connaître l'ACP et ce qu'il peut offrir aux étudiant(e)s. Au cours de mon mandat de directeur, je souhaite également mettre en œuvre des initiatives visant à montrer aux étudiant(e)s les nombreuses carrières possibles en dehors du monde universitaire. Étant donné que de nombreux étudiant(e)s poursuivent des carrières en dehors du monde universitaire, il est essentiel que la commission des affaires étudiantes les soutienne et les guide dans leurs diverses carrières.